

## SANTA MARTA DE TORMES



Los ediles Jesús Martín y Marta Labrador en el nuevo parque. | ENE

### El Consistorio atiende la petición del Consejo de Infancia para ampliar el parque de Fontanica

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Mantenimiento de Santa Marta, Marta Labrador, acompañada del edil de C's, Jesús Martín, presentó el nuevo parque que se ha construido en la calle Fontanica a petición de los niños del Consejo de Infancia, que demandaban más juegos en esta zona para los niños con edades comprendidas entre los 5 y 12 años que viven en esta zona.

Una actuación en la que el Consistorio ha invertido

un presupuesto de 14.000 euros y que se enmarca dentro de un proyecto más completo que servirá para dotar a la zona de nuevas instalaciones para otros colectivos como jóvenes, con un parque de 'work out', y una zona de ejercicios para mayores.

En esta fase se ha instalado un juego rodeado de una zona de seguridad de unos 30 metros cuadrados además del pavimento de seguridad y se completará con el arreglo de las zonas verdes.

## CABRERIZOS

### El municipio recibirá 180.000 euros para la ribera tras subsanar la Diputación un error telemático

Un fallo en la tramitación electrónica hizo que la solicitud de la ayuda entrara un día después del plazo e hizo peligrar su concesión

EÑE | SANTA MARTA

La Diputación de Salamanca ha confirmado que mantendrá la subvención concedida directamente desde Presidencia al Ayuntamiento de Cabrerizos por valor de 180.000 euros para financiar el acondicionamiento medioambiental de la zona de la ribera del río.

Una afirmación que ratificó la alcaldesa, Lourdes Villoria, en el pleno extraordinario celebrado a petición de la oposición, y que ha desatado la polémica entre los distintos grupos municipales, en concreto del grupo Ciudadanos, cuyo concejal, Luis Óscar Bueno, denunció "la dejación de funciones de la alcaldesa tras enviar la solicitud de la subvención 24 horas después del cierre del plazo".

En este sentido, aunque se daba por perdida, ya que la solicitud "entró un día tarde por un fallo en la administración electrónica", desde la institución provincial aseguran que es un error producido en el proceso de implantación y adaptación al nuevo sistema de tramitación de documentos, por lo que la Diputación ha querido "ser sensible ante este fallo, del que no tienen culpa el Ayuntamiento ni los vecinos, por lo que ha iniciado de nuevo el expediente para entregar la subvención".

La alcaldesa defendió que esta ayuda "permitirá la recuperación de la ribera del Tormes desde la zona del camping hasta la captación de agua que realiza el municipio desde el río". Una actuación que va a permitir triplicar la longitud de esta zona de ocio y recreo, además de rehabilitar una playa y acondicionar



La alcaldesa explicó al pleno los pasos dados para lograr la subvención. | ENE

La oposición criticó la "dejación de funciones" de la alcaldesa ante la inicial pérdida de esta ayuda

un aparcamiento para dar continuidad a esta área hasta el término municipal de Pelabravo.

No obstante, el portavoz de C's critica la actitud del equipo de Gobierno, "que ha querido hacer creer a la oposición que no había perdido ninguna subvención, cuando la resolución de Presidencia de la Diputación fechada el 19 de julio muestra el archivo del expediente de dicha subvención. Afortunadamente, el presidente ha tenido a bien volver a concedernos la subvención en un nuevo decreto del 22 de septiembre".

lee con **LA GACETA**  
**GLORIA FUERTES**



Viernes 6 de octubre  
Cuarto libro

trabalenguas

por sólo  
**2,95 €**  
+ cupón

## VILLARES DE LA REINA

### Nueva sesión de los talleres de educación canina

Los nuevos talleres de adiestramiento y educación canina han captado la atención y el interés de más de doscientos vecinos del municipio, que han decidido participar con sus mascotas en las sesiones gratuitas organizadas por la Concejalía de Participación Ciudadana, en las que incidirán en los cuidados, técnicas de obediencia y prácticas de adiestramiento. | ENE



## DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor



Precio unidad suscriptor ..... **2,30 €**  
Precio colección completa .... **13,00 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es  
Puede adquirirla en cualquiera de nuestras oficinas:  
- Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

923 125 240